

PRESSEINFORMATION



14. November 2014

Online-Befragung „Jenseits der 60“

Noch eine Woche Teilnahme möglich

Noch bis zum 27. November haben Einwohnerinnen und Einwohner im Alter ab 50 Jahren Zeit, sich an der Online-Befragung zum Thema „Jenseits der 60 - wie wollen wir leben?“ zu beteiligen. Zahlreiche Bürger haben bereits die Möglichkeit genutzt, ihre Vorstellungen zum Thema zu äußern.

Die Befragung findet im Rahmen der gleichnamigen Studie statt und wird vom Bund durch das Rahmenprogramm „Anlaufstellen für ältere Menschen“ gefördert. Mit dieser Umfrage soll – ergänzend zur Bürgerumfrage aus dem Jahr 2013 – ermittelt werden, welche Bedingungen heutige und vor allem auch künftige Seniorinnen und Senioren in ihren Wohnquartieren für ein selbstbestimmtes Altern als notwendig erachten oder sich wünschen.

Die Umfrage findet ausschließlich online statt. Alle in der Umfrage gemachten Angaben unterliegen den strengen Anforderungen des Datenschutzes. Die Auswertung der Antworten wird in anonymisierter Form erfolgen, das heißt, dass aus den Antworten keine Rückschlüsse auf die teilnehmenden Personen gezogen werden können.

Der Online-Fragebogen ist auf den städtischen Internetseiten unter www.dessau-rosslau.de zu finden. Einwohnerinnen und Einwohner, die über keinen Internetzugang verfügen, haben die Möglichkeit, das öffentliche Terminal im 2. Obergeschoss des Rathausanbaus (im Flur rechts vom gläsernen Fahrstuhl) zu nutzen. Das Terminal steht von Montag bis Freitag in der Zeit von 8.00 bis 12.00 Uhr, darüber hinaus dienstags bis 18.00 Uhr und donnerstags bis 16.00 Uhr zur Verfügung. Der Zugang zum Terminal ist barrierefrei.

Für Fragen stehen Mitarbeiter des Amtes für Soziales und Integration unter 0340 204-15 64 oder 0340 20-20 50 zur Verfügung.